Xinhua. 2013. "Chile espera atraer mayor inversión china en transporte y telecomunicaciones". Xinhua, mayo 28

BEIJING, 28 may (Xinhua) -- Chile quiere atraer una mayor inversión procedente de China en los sectores del transporte y las telecomunicaciones en el futuro, dijo hoy martes un alto funcionario chileno durante un seminario celebrado en Beijing.

"Con un crecimiento mayor que el PIB, el desarrollo de la industria de las telecomunicaciones de Chile es muy activo", dijo el ministro de Transporte y Telecomunicaciones chileno, Pedro Pablo Errázuriz.

En 2012, Chile se situó en el primer lugar en materia de número de conexiones a internet en América Latina, mientras que el número de usuarios de telefonía móvil superó los 24 millones, lo que supone más de 130 terminales móviles por cada 100 personas, dijo el ministro.

Chile posee un gran potencial en el uso de internet, indicó Errázuriz, agregando que el gigante de internet Google ha instalado en ese país su primer centro de datos en América Latina.

Al mismo tiempo, existen grandes oportunidades de inversión en el sector del transporte chileno, por ejemplo en ferrocarriles, tranvías, metros, así como puertos y terminales, añadió.

Sólo en los campos del transporte y las telecomunicaciones se requieren 4.000 millones de dólares de inversión, dijo el ministro.

El volumen de comercio bilateral entre China y Chile superó los 33.000 millones de dólares el año pasado. China es el primer socio comercial de Chile y el segundo destino de las exportaciones chilenas y este país sudamericano es el segundo socio comercial de China en América Latina, después de Brasil.

Sin embargo, la inversión china en Chile era de 240 millones de dólares a finales de 2012, todavía muy "pequeña", admitió el embajador chileno en Beijing, Luis Schmidt.

El mayor problema que afecta a la inversión china en Chile es la escasez de conocimiento sobre este país sudamericano y su mercado, dijo Errázuriz a Xinhua.

Con un ambiente muy abierto y estables condiciones tanto políticas como sociales, Chile es un buen destino para los inversores, señaló, agregando que durante su visita a China pretende presentar oportunidades de inversión a sus empresas.

Chile ofrece el mejor ambiente para introducirse en América Latina, y puede servir como plataforma de entrada a otros mercados, no sólo en la región latinoamericana, sino también en Estados Unidos y la Unión Europea, dijo Matias Mori, vicepresidente ejecutivo del Comité de Inversiones Extranjeras. Fin